

München, 29.09.2022

Schulwegsicherheit an der Helmholtzschule

Der BA9 möge beschließen

Um die Schulwegsicherheit an der Grundschule an der Helmholtzstraße ("Helmholtzschule") zu verbessern, fordern wir von der Stadtverwaltung:

Zur Überquerung der Luise-Ullrich-Straße wird vor der Hausnummer 14 ein Zebrastreifen geprüft. Zusätzlich sollte ein Zeichen 136-10 mit dem Zusatzschild "Schule" aufgestellt werden.

Begründung:

Oft fahren hier KfZ von der Arnulfstraße auf dem Weg zu den umliegenden Büros zu schnell, was die Querung der Straße für die Schulkinder gefährlich macht.